

Grundfähigkeits-Schutzbrief

Wir können das Leid nicht lindern, aber einen finanziellen Schutz bieten



Und plötzlich ist alles anders

Der Mensch ist ständig in Bewegung. Fehlt eine der so genannten Grundfähigkeiten oder erleidet er eine schwere Erkrankung, so verändert sich sein Leben und das der ganzen Familie oder auch der eigenen Firma.

Besonders hart trifft es handwerklich tätige Berufe.

Eine gesetzliche Absicherung gibt es kaum noch und wenn, ist es eher ein Tropfen auf dem heißen Stein. Eine private Absicherung ist hier umso wichtiger.

Leider kann es schneller passieren als man denkt!

Gebrauch der Hand - Installateur

Klaus K., 36 Jahre, Installateur, hat den Grundfähigkeits-Schutzbrief mit einem Monatsbeitrag von 48,74 EUR abgeschlossen.

Nach einem schweren Motorradunfall ist die Bewegung einer seiner Hände nicht mehr möglich. Aus dem Grundfähigkeits-Schutzbrief erhält Klaus K. eine monatliche Rente in Höhe von 1.000 EUR bis zum 65. Lebensjahr.

Knien und Bücken - Fliesenleger

Peter K., 30 Jahre, Fliesenleger, zahlt für seinen Grundfähigkeits-Schutzbrief 46,64 EUR monatlich. Aufgrund seiner fortgeschrittenen Arthrose kann er nicht mehr in seinem Beruf als Fliesenleger arbeiten und erhält eine monatliche Rente von 1.100 EUR bis zum 65. Lebensjahr.

Nach wenigen Monaten bekommt er eine Anstellung in einem Planungsbüro für Sanitärausstattung. Zusätzlich zu seinem Einkommen erhält er Leistungen aus dem Grundfähigkeits-Schutzbrief

Gehen oder Treppensteigen - Malermeister

Steffen S., 35 Jahre, Malermeister, arbeitet regelmäßig selbst auf den Baustellen mit. Er hat sich mit dem Grundfähigkeits-Schutzbrief mit einem Monatsbeitrag von 83,38 EUR abgesichert. Bei einem Sturz von einem Gerüst erleidet er schwere Verletzungen mit bleibenden Schäden an Beinen und Füßen, so dass er nicht mehr aktiv mitarbeiten kann. Aus dem Grundfähigkeits-Schutzbrief erhält Steffen S. monatlich 1.800 EUR bis zum 65. Lebensjahr.

Mit diesem Geld kann er u.a. eine Ersatzkraft finanzieren, die ihm eine Fortführung seines Betriebs ermöglicht und damit seine Existenz sichert.

Gehen - Architekt

Helmut H., 45 Jahre, Architekt, hat den Grundfähigkeits-Schutzbrief mit einem Monatsbeitrag von 85,24 EUR abgeschlossen. Helmut H. ist nach einem Autounfall ab der Hüfte abwärts gelähmt.

Seine Tätigkeit als Architekt kann er weiter ausüben. Aus dem Grundfähigkeits-Schutzbrief erhält er 2.000 EUR bis zum 65. Lebensjahr.

Der Zurich Grundfähigkeits-Schutzbrief ist eine clevere Alternative zur Berufsunfähigkeitsversicherung.

Sie wünschen mehr Informationen?

Wenden Sie sich an Ihre zuständige Betreuungskraft oder an die Servicedirektion unter maklerserviceleben@zurich.com oder unter Tel: 0221-7715-6700. ZA033 und plötzlich ist alles anders, Stand 07/2017 Zürich Beteiligungs AG | Broker Retail | Deutzer Allee 1 | 50679 Köln | www.maklerweb.de